

Luzern, 8. Februar 2010

Medienmitteilung der Universität Luzern

Preis für die beste Maturaarbeit zu einem politischen bzw. staatskundlichen Thema

Das Politikwissenschaftliche Seminar der Universität Luzern schreibt einen Preis aus, mit dem die beste Maturaarbeit zu einem Thema im Bereich der Staatskunde/ Politikwissenschaft ausgezeichnet wird. Teilnehmen können Maturandinnen und Maturanden aus der ganzen Schweiz.

Ziel der in Zukunft jährlichen Preisausschreibung ist es, jungen Menschen, die mit dem Stimm- und Wahlrecht gerade den vollen Bürgerstatus erreichen, einen Anreiz zu geben, sich intensiv mit politischen Fragen zu beschäftigen. Mit dem Preis will das Politikwissenschaftliche Seminar auf die Bedeutung von bürgerschaftlichem Engagement und politischer Reflexion in unserem Gemeinwesen hinweisen. Dies ist vor allem auch deswegen der Fall, weil das politische System der Schweiz vor grossen Herausforderungen steht, um unter geänderten Bedingungen in der Welt bestehen zu können. Mit der Preisausschreibung will die Universität Luzern zudem den Dialog zwischen Universität, Schulen und Öffentlichkeit intensivieren.

Maturaarbeiten können sowohl von den betreuenden Lehrerinnen und Lehrern wie auch von den Maturandinnen und Maturanden selbst eingereicht werden. Dies kann entweder elektronisch erfolgen als PDF an polsem@unilu.ch oder auf dem Briefweg. Einsendeschluss ist der 15. November 2010. Die Preisverleihung findet am 17. Dezember 2010 in Luzern statt.

Die Bewertung der Arbeiten und die Auswahl der Preisträgerin/des Preisträgers erfolgt durch das Politikwissenschaftliche Seminar der Universität Luzern. Der Preis ist mit 500.- Franken dotiert.

Das Politikwissenschaftliche Seminar wird die zentralen Erkenntnisse der preisgekrönten Arbeit auf seiner Homepage und im Magazin der Universität Luzern «uniluAktuell» veröffentlichen und unterstützt eine entsprechende Publikation in den Medien.

Weitere Auskünfte:

Prof. Dr. Joachim Blatter, Leiter Politikwissenschaftliches Seminar, Tel. 041 228 74 00, polsem@unilu.ch

Erich Aschwanden, Kommunikationsbeauftragter Universität Luzern, Tel. 041 228 78 11, erich.aschwanden@unilu.ch